



Anamari Gomís

nacionall@cronica.com.mx



Twitter, traidores a la patria y ahí vienen los nuevos intelectuales

LOS TRAIADORES A LA PATRIA.

Confieso que “entro” a las redes sociales. La que me gusta más es Twitter. Las palabras que anidan por eso pasillos, en general, pertenecen a personas interesadas en la política y en asuntos literarios. Cada quien organiza su cuenta por preferencias personales, claro está, por gente con la que descubrimos afinidad de ideas y, de repente, formamos un grupo de amigos “cercaños”, algunos conocidos, otros apenas descubiertos. Todas las noches, con cierta culpa con mis amigas de toda la vida y con quienes la comunicación es todos los días por Whatsapp, me despido porque “es hora de leer”. Desde luego que leo, pero antes “paseo” por mi TL, por el pequeño pueblo de la franja de Twitter donde me hospedo.

Esa virtual sociedad a la pertenezco: escritores, profesores, periodistas, personajes con los que coincidí en un lejano pasado presencial y es ahora que nos amigamos, amantes de los animales, veganos, etcétera se expresa con absoluta libertad en este medio. Así ocurre con la novela como género, que todo un grupo social verdadero o diferentes grupos sociales de la vida real se pronuncian en el universo de la ficción. El caso es que el domingo pasado, 17 de abril, casi todos en mi mundo de Twitter estuvimos siguiendo los sucesos en la Cámara de diputados. Se ponía a la consideración de los legisladores, como ya saben, la Reforma Eléctrica de la Cuatroté o, como se la llamó también, la ley Bartlett. La discusión entre morenistas y la oposición (PRI, PAN PRD y Movimiento Ciudadano) se llevó todo el día. No pocos diputados contrarios a la Reforma habían pernoctado en San Lázaro, por aquello de que las hordas de Morena les impidieran la entrada a la Cá-

mara. Debo resaltar las participaciones de los priístas, que fueron articuladas y llenas de información al respecto de la CFE y la continuación de la electricidad o de la sustentabilidad, con base en energías limpias, que es lo requiere el planeta entero y no la patria de nadie. Estatismo versus globalización y, en este caso, defensa planetaria. En estos momentos del acelerado daño a la Tierra, se debe contar con quienes optan por el bienestar de los terrícolas, que no es, no, afectar a la soberanía de nadie. Muchas empresas en México han apostado por métodos anticontaminantes para conseguir luz. Destacada fue la intervención de Idefonso Guajardo, a quien inmediatamente el diputado Gerardo Fernández Noroña del PT calificó de haber faltado al respeto de la presidenta de la mesa, cosa que nunca vi, ya que nunca, que yo sepa, fue Guajardo incorrecto con quien le daba la palabra. También diputados del PAN, del PRD y de MC argumentaron con habilidad el porqué era necesario no pasar la Reforma cuatroteísta. Todos ustedes conocen el desenlace: la Reforma perdió por no haber logrado la mayoría calificada. Los diputados de la oposición se convirtieron, según el presidente Andrés Manuel López Obrador y los morenistas en “traidores a la patria”. Los ciudadanos que estuvimos de acuerdo con la oposición nos transformamos de inmediato en enemigos del país, es decir, en contrincantes de Morena, cuyos miembros, comenzando por AMLO, se consideran el alma de México, protectores de la única verdad, patriotas y valedores de la nación, aunque sus proyectos sean reducto del pasado, contrarios a la continuación del planeta. Por eso es muy divertido ver los “memes” de Twitter, donde todos podemos incluir nuestra fotografía y aparecer co-

mo traidor y traidora a la patria si no nos gustan los mariachis o el picante o no cantamos la Canción Huasteca todas las mañanas, ya que, si no es así, no nos encontramos inflamados de amor por México.

LOS NUEVOS INTELECTUALES

Apareció una revista, sentidocomunmx.com, formada por los auténticos intelectuales orgánicos, es decir, los que pertenecen o apoyan al régimen. El Consejo Editorial está formado, entre otros, por Lorenzo Meyer, Enrique Semo, Elena Poniatowska, Pedro Miguel, Roberto Barajas, el Fisgón, Diana Fuentes, entre otros. El director es Fabrizio Mejía y la subdirectora Renata Turrent. En el segundo párrafo de su editorial, la que explica la razón de ser de sentidocomun.mx.com, se explica lo siguiente:

Surgimos como un espacio que busca redefinir los límites de lo que hoy cuenta como conocimiento de lo público y lo político, es decir, de la vida en común y de nuestros conflictos. En este espacio no concordamos con aquellos que durante décadas monopolizaron la razón y el conocimiento como dominio absoluto de un puñado de “expertos” que teníamos

que seguir porque eran “los que sabían”. “No hay una clase intelectual: hay inte-



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
CRÓNICA	5	21/04/2022	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

lectuales en todas las clases”, decía Antonio Gramsci, y así lo creemos. Sea este un espacio abierto a todos quienes sientan la curiosidad por entender y examinar nuestra realidad pública desde cualquier posición social”.

Desde cualquier “posición social”, me parece muy bien, pero ¿por qué no agregar que desde cualquier posición política? Yo digo que, como todos los participantes de la revista son afines a Andrés Manuel López Obrador, y lo pueden ustedes constatar, no se acepta ninguna otra opinión política.

Este primer número de la revista menciona la “mudanza” que se vive con el nuevo régimen y contiene artículos sobre la Reforma Eléctrica y acerca del parlamento “abierto”. Escriben Claudia Sheimbaum, Pedro Miguel y algunos más, hasta juntar 44 páginas. Ya sabrán ustedes si buscan la revista y leen sus artículos.

En cuanto a los traidores, entre los que me hallo, un tuitero desconocido, me contestó, ante mi manifestación del susto que me produce la persecución de Citlali Hernández, en estos momentos diputada, y el presidente de Morena, enardecidos ambos contra los que votaron porque no pasara la Reforma Eléctrica:

Cito: “Y qué querían, guirnaldas de oliva? No, señora, no merecen paz ni descanso, que todas sus generaciones sean marcadas con el de sello de traidores”.

¡Qué enojo, dioses y sí, qué miedo me despiertan los todoterreno del morenismo!●



Los ciudadanos que estuvimos de acuerdo con la oposición nos transformamos de inmediato en enemigos del país, es decir, en contrincantes de Morena...

